



### *Segunda División Liga de Nuevos Talentos*

*Vence a Colibríes de Malinalco 2 goles a 1*



En su debut como locales, Gladiadores de Cuautitlán, continúa con paso firme en el torneo apertura 2016, al dar cuenta de Colibríes de Malinalco 2 goles por 1.

Ante un nutrido número de aficionados que se dieron cita en el Estadio Municipal “Los Pinos”, Gladiadores tomó la delantera a los seis minutos de iniciado el encuentro, por conducto de Bryan Romo Canseco. Un descuido de la defensa permitió que el número 39 condujera y concretara de manera soberbia para adelantarse en el marcador y los locales dominaran los primeros treinta minutos del encuentro.

El conjunto de Cuautitlán sumó su segundo tanto a balón parado en un tiro de esquina y aprovechando la deficiente marcación del rival, el delantero con la camiseta número 43, Rubén Hernández, de un testarazo, al minuto 30, adelantó a los de casa.

Las acciones intensificaron y al minuto 40, los visitantes, por conducto de Carlos García Aguilar (número 7), pudo vencer a la defensa local y acortó la ventaja que sostuvieron los “Gladiadores” prácticamente durante la primera mitad del encuentro. Así, ambas escuadras se retiraron al descanso.

# Excelente inicio de temporada para Gladiadores de Cuautitlán

Lunes, 29 de Agosto de 2016 12:06 - Actualizado Lunes, 29 de Agosto de 2016 12:53

---

